



UNA DELEGACIÓN DE LA COPA OBSERVARÁ EL DESARROLLO DE LAS ELECCIONES GENERALES BOLIVIANAS DEL 17 DE AGOSTO DE 2025

La Paz, 14 de agosto de 2025 - Una delegación de la **Confederación Parlamentaria de las Américas (COPA)** llegó ayer a Bolivia para observar el desarrollo de las elecciones generales que se celebrarán el próximo 17 de agosto. El presidente de la Comisión de Democracia y Paz de la COPA, Mathieu Lévesque, diputado de la Asamblea Nacional de Quebec, dirigirá esta misión de observación electoral, que tendrá lugar del 13 al 18 de agosto de 2025.

La delegación está compuesta por parlamentarios del Senado del estado de Utah (Estados Unidos), del Congreso de la República de Guatemala, de la Cámara de Diputados de Brasil y de la Asamblea Nacional de Quebec. Además, la delegación contará con el asesoramiento de una experta electoral de Élections Québec. Por último, también forman parte de la delegación dos asesores.

Invitada por el Tribunal Supremo Electoral de Bolivia en calidad de observadores internacionales, la delegación de la COPA observará el desarrollo del proceso electoral en la ciudad de La Paz. Además, los miembros de la delegación se reunirán con los principales actores involucrados en el proceso electoral, entre ellos representantes de organismos de la sociedad civil, medios de comunicación y organizaciones internacionales. Tras la misión de observación electoral, se elaborará un informe final con todas las observaciones, que se entregará a las autoridades electorales de Bolivia. Este informe también se presentará ante los órganos de la COPA.

Esta es la 19ª misión de observación electoral de la COPA. Cabe mencionar que la Comisión de Democracia y Paz de la COPA es responsable de administrar el programa de observación electoral desde su lanzamiento en 2005. Cada vez más activa en la observación electoral en el continente, la COPA confirma su papel estratégico en el ámbito de la consolidación de la democracia. En Bolivia, la COPA observó, en particular, las elecciones generales anticipadas del 6 de diciembre de 2009 y las elecciones presidenciales y legislativas del 18 de diciembre de 2005.

Fundada en Quebec en 1997, la COPA es una organización interparlamentaria que reúne a más de 300 congresos y asambleas parlamentarias de Estados unitarios, federales y federados, así como a parlamentos regionales y organizaciones interparlamentarias de América.

Para obtener más información sobre las misiones de observación electoral de la COPA, consulte el siguiente sitio web: www.copa.qc.ca.

Fuente e información:

Gabrielle Angers-Gosselin

Coordinadora de la misión de observación electoral de la COPA

Secretaría de Quebec de la COPA

Tél. : + 1(418) 644-2888

Correo electrónico: Gabrielle.Angers-Gosselin@assnat.qc.ca